



Ich bringe dem Kind in der Krippe:

Eine Busfahrkarte, einen Fahrradschlüssel, damit nicht so viele Autos einzeln fahren müssen.

Ein gebrauchtes Handy. Es kann noch lange benutztwerden, damit die wertvollen Rohstoffe darin gut genutzt werden. Eine Vesperdose und eine Glastrinkflasche, damit es keinen Müll gibt.

Eine Kurbeltaschenlampe, die braucht gar keine Batterien.

Etwas zum Naschen ganz ohne Palmöl.

Ein Kochbuch, mit leckeren Gerichten ganz ohne Fleisch.



Ein Kochbuch, mit leckeren Gerichten ganz ohne Fleisch.

> Einen warmen Pullover, damit die Heizung nicht so hoch eingestellt werden muss

Ein unverpacktes Geschenk, damit auch hier nicht der Müllberg wächst.

Eine Wanderkarte vom Schwarzwald, damit die Ferien nicht mit dem Flieger gemacht werden müssen.